

Heiden, 5. März 2016

## **Einladung zur 21. Hauptversammlung Mittwoch, 30. März 2016, 19.00 Uhr, Hotel Linde, Heiden**

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Im Namen des Vorstandes (Edith Grand, Eveline Kobelt, Werner Meier, Alex Rohner) lade ich Sie ganz herzlich zur 21. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden ein. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es freut uns, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüßen dürfen.

Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr mit folgender Traktandenliste gemäss Artikel 10 der Statuten:

- |   |  |
|---|--|
| a) <i>Begrüssung</i>  | f) <i>Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2016</i>          |
| b) <i>Wahl der StimmzählerInnen</i>                               | <i>(Antrag des Vorstandes: Fr. 25.00, inkl. Festbonus)</i> |
| c) <i>Jahresbericht des Präsidenten</i>                           | g) <i>Statutenrevision (keine Anträge des Vorstands)</i>   |
| d) <i>Protokoll der Hauptversammlung vom</i><br><i>24.03.2015</i> | h) <i>Wahlen (Vorstand und Revisoren)</i>                  |
| e) <i>Jahresrechnung und Revisorenbericht</i>                     | i) <i>Verschiedenes und Umfrage</i>                        |

Ein Rückblick auf das Vereinsjahr 2015 zeigt eine breite Palette von Aktivitäten unseres Vereins. Wir erlebten die Biedermeierzeit "auf dem Lande" am Biedermeierfestival im Weisstannental. Als offizielle Delegation des Kantons Appenzell Ausserrhoden nahmen wir am Festumzug zum Jubiläum 700 Jahre Schlacht am Morgarten teil. Wir flanieren durch die Parkanlagen von Schloss Arenenberg anlässlich der Kaiserlichen Gartentage, an der Flawilare in Flawil und am Torkefest in Berneck waren die Biedermeier von Heiden ebenfalls präsent. Der Höhepunkt der Vereinstätigkeit bildete der sehr gut besuchte und erfolgreiche Biedermeiertag unter dem Motto "Balladen zur Biedermeierzeit".

*Geplante Aktivitäten 2016:*

*27. April 2016:* Teilnahme an der Generalversammlung der St.Galler Kantonalbank. Wir präsentieren die Biedermeier-Mode und den Tanz «Française» im Biedermeierstübli in der Olma-Halle.

*21. August 2016:* «Biedermeier-Tag in Heiden». Der dritte Biedermeiertag ist den Märchen aus der Biedermeierzeit gewidmet.

*11. September 2016:* «Kaiserlicher Gartentag – Lange Nacht der Gärten» Schloss Arenenberg, Salenstein

Weitere Aktivitäten können auch kurzfristig erfolgen. Wir danken Ihnen, wenn Sie uns Ihre E-Mail-Adresse oder Telefonnummer angeben, damit wir Sie immer aktuell über unsere Aktivitäten informieren können. Sie erreichen uns unter: rohner.staubli@bluewin.ch; Tel: 071 891 30 48.

Der Jahresbeitrag beträgt für 2016 CHF 25.— pro Mitglied (vorbehältlich des Entscheides der Mitglieder an der HV). Wir danken Ihnen für die Überweisung des Mitgliederbeitrages mit dem beiliegenden Einzahlungsschein.

Biedermeierliche Grüsse und herzlichen Dank für Ihre Unterstützung unserer Vereinsidee!

Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident